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Особенности применения положений о трансграничной несостоятельности на примере Содружества Австралии: актуальные проблемы право-

вого регулирования
В настоящей статье приводится анализ опыта Австралийского Союза по внедрению и применению на своей территории правовых норм, регу-

лирующих отношения в связи с трансграничной несостоятельностью должника.
Автор обращает внимание на особенности введения в действие в Австралии единого закона о трансграничной несостоятельности, а также вы-

званные этим обстоятельством правовые последствия.
На примере использования норм Типового закона о трансграничной несостоятельности, разработанного Комиссией Организации Объ-

единенных Наций по праву международной торговли (ЮНСИТРАЛ), в Австралии автор обращает внимание на наличие пробелов в правовом 
регулировании указанной сферы, что приводит к формированию разнополярной судебной практики и отсутствию единых правовых подходов при 
осуществлении процедур в рамках трансграничной несостоятельности. Для наиболее эффективного поиска центра основных интересов должника 
автор предлагает отличный от предложенного ЮНСИТРАЛ способ его определения.
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Peculiarities of the Application of Transborder Insolvency Provisions on the Example of the Commonwealth of Australia: Relevant Issues of the Legal 
Regulation

This article provides an analysis of the experience of the Australian Union in the implementation and application in its territory of legal norms governing 
relations in connection with cross-border insolvency of the debtor.

The author draws attention to the peculiarities of the introduction of a single law on cross-border insolvency in Australia, as well as the legal consequences 
caused by this circumstance.

Using the example of the use of the Model Law on Cross-Border Insolvency developed by the United Nations Commission on International Trade Law 
(UNCITRAL) in Australia, the author draws attention to the existence of gaps in the legal regulation of this area, which leads to the formation of diverse judicial 
practice and the lack of uniform legal approaches in the implementation of procedures in the framework of cross-border insolvency. For the most effective search 
for the center of the main interests of the debtor, the author suggests a different way of determining it from the one proposed by UNCITRAL.
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